

Nama Sekolah : SMP Katolik St. Antonius Kalipare Kelas : IX  
 Alamat : Jalan Trisula Desa Arjowilangun Semester : 1 (Satu)  
 Nama Peserta Didik : VIN SENSIUS INGGA SEPTIAWAN Tahun Pelajaran : 2020/2021  
 Nomor Induk/NISN : 3433 / 0051598062



**A. SIKAP**

**1. Sikap Spiritual**

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap spiritual yang terbaik adalah Mengucapkan salam, sedangkan sikap spiritual yang mulai berkembang adalah Mengagumi kebesaran Nya

**2. Sikap Sosial**

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap sosial yang terbaik adalah Toleransi, sedangkan sikap sosial yang mulai berkembang adalah Percaya Diri

**B. PENGETAHUAN**

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			
		KKM	Nilai	Predikat	deskripsi
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	75	87	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah materi Orang Beriman Menghargai Martabat Manusia, Pengetahuan yang mulai dikuasai adalah materi Orang Beriman ditengah Masyarakat
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	75	C	Pengetahuan yg paling dikuasai adalah KD Pancasila sebagai Dasar negara dan pandangan hidup bangsa , sedangkan pengetahuan yang mulai meningkat adalah KD menguraikan Tata urutan peraturan perundang-undangan di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	75	78	C	Pengetahuan yang dikuasai KD teks cerita pendek dan menelaah struktur kebahasaan
4	Matematika	75	82	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Kekongruenan dan Kesebangunan dan mulai menguasai KD Persamaan dan Fungsi Kuadrat
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	88	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Sistem Reproduksi Manusia , Tumbuhan dan mulai menguasai KD Listirk Statis
6	Ilmu pengetahuan Sosial	73	88	B	Pengetahuan yang dikuasai adalah KD Interaksi antar ruang, Benua Asia dan Benua lainnya, serta mulai meningkat KD Perubahan Sosial Budaya
7	Bahasa Inggris	74	85	B	Pengetahuan yang paling di kuasai adalah KD Procedure text , let's live a healthy life, to agree or dis agree with suggestion or an idea, mulai KD Label text Congratulation,
<b>Kelompok B</b>					
1	Seni Budaya	73	80	C	Pengetahuan yang dikuasai KD Seni Lukis, dan mulai menguasai KD Seni Patung dan KD Nyanyi Tunggal
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	80	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Teknik permainan bola besar, Atletik dan kesehatan reproduksi
3	Teknologi Informasi dan Komputer	75	79	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah materi Mengenal Jaringan Komputer, Pengetahuan yang mulai dikuasai adalah materi Berbagai Macam Cara Koneksi ke Internet.
4	Bahasa Daerah	75	80	C	Baik dalam memahamicerita dongeng, tembang macapat dan aksara jawa

VIN SENSIUS INGGA SEPTIAWAN

### C. KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Keterampilan			
		KKM	Nilai	Predikat	deskripsi
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	75	88	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah materi Orang Beriman Menghargai Martabat Manusia, Keterampilan yang mulai berkembang adalah materi Orang Beriman Hidup ditengah Masyarakat
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	75	C	Ketrampilan yg paling dikuasai adalah KD fungsi dan peranan Pancasila di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	75	78	C	Keterampilan yang mulai meningkat adalah KD teks cerita pendek
4	Matematika	75	80	C	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Kekongruenan dan Kesebangunan, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Persamaan dan Fungsi Kuadrat
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	88	B	Ketrampilan yang paling dikuasai adalah KD Usaha dan Pesawat Sederhana, dan mulai menguasai KD Gerak Pada Benda
6	Ilmu pengetahuan Sosial	73	89	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Interaksi antar ruang, Benua Asia dan Benua lainnya, serta mulai meningkat KD Perubahan Sosial Budaya
7	Bahasa Inggris	74	82	C	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Short Functional Text, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Kegiatan yang sedang dilakukan

### Kelompok B

1	Seni Budaya	73	81	C	Keterampilan yang dikuasai Reklame, Menggambar Model, Gambar Ilustrasi
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	85	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Permainan bola besar, dan Atletik
3	Teknologi Informasi dan Komputer	75	79	C	Keterampilan yang mulai berkembang adalah materi Mengenal Jaringan Komputer.
4	Bahasa Daerah	75	85	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD nembang macapat pangkur dan menguasai dhandhang gula

### D. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	
2	Bola Volly	
3	Tari	
4	Karate	

### D. Ketidakhadiran

Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa ijin	- hari

Mengetahui  
Orang Tua/Wali



Kalipare, 19 Desember 2020  
Wali Kelas

*[Signature]*  
**DOMITIANUS PRAWITO, S.Pd**  
NIP.

### E. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

### F. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan prestasi, belajar lebih giat dan tetap rajin

### G. Tanggapan Orang Tua/Wali Murid

--

